

# Patinete eléctrico Ninebot KickScooter Max G30

Recomiendo al propio propietario de este scooter Hay algunas jamba, pero todo está solucionado. Cambio de rodamientos de serie por unos de calidad. Todo el problema principal. Refuerzo de guardabarros trasero. Todo .

buen modelo, me gust

excelente modelo, me gust mucho

Lo recomiendo. Un buen patinete para uso urbano ! La velocidad máxima de este scooter está limitada a 25 km / h, pero para condiciones de funcionamiento urbano es suficiente. Todavía no puede conducir en las calles de la ciudad, pero para los carriles bici y las aceras con peatones, esta velocidad es suficiente! Si lo desea, puede eliminar el límite de velocidad haciendo parpadear la unidad de control y entonces su velocidad máxima ya será de 30 km/h.

modelo normal, nada especial Vi en las noticias una presentación de una silla autopropulsada de la compañía kick scooter y escuché sobre la velocidad máxima del dispositivo especificado: 40 km por hora. Y pensé: ¡Qué vergüenza! La misma desgracia que el scooter NainBot Max con la capacidad de acelerar a 25 km por hora, y este es un producto superior de NainBot! ¡Qué vergüenza, no tienen nada de qué enorgullecerse!